

Fecha: 27-02-2025 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero

Pág.: 3 Cm2: 609,1 VPE: \$846.059 Noticia general

Título: Villa Frei avanza en la concreción de su proyecto habitacional con financiamiento adicional



Villa Frei avanza en la concreción de su proyecto habitacional con financiamiento adicional

Un importante paso se dio para el desarrollo del proyecto habitacional de Villa Frei, donde 100 familias de los comités Ilusión de Villa Frei, Tehuelche y Caminando por un Sueño podrán acceder a la casa propia. Gracias a la aprobación de un financiamiento adicional de más de 2.271 millones de pesos provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), se garantizará la implementación de obras sanitarias fundamentales de la red de alcantarillado, como colectores de aguas servidas y una planta de tratamiento de aguas

El Gobernador Regional de Aysén, Marcelo Santana, destacó la importancia de este financiamiento para completar el presupuesto total del proyecto, que asciende a más de 10.000 millones de pesos. "Estamos contentos por las familias de estos tres comités que van a tener su vivienda. Este es un esfuerzo conjunto entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el Gobierno Regional y los propios comités. Esperamos que los permisos municipales se agilicen para iniciar las obras en el segundo semestre de este año y



que el próximo año podamos ver la entrega de estas viviendas", afirmó.

Por su parte, la Seremi (s) de Vivienda y Urbanismo, Natacha Pot, valoró el aporte del FNDR, que complementa los 8.388 millones de pesos ya asignados la semana pasada por el Minvu a través de subsidios del Fondo Solidario de Elección de Vivienda (D.S. 49). "Este financiamiento adicional nos permitirá dar inicio a las obras en los próximos meses. Además, la infraestructura sanitaria que se ejecutará con este proyecto habitacional, podrá beneficiar a futuro también a las 70 viviendas existentes en Villa Frei, mejorando la calidad de vida de más familias en la localidad", explicó.

Desde el Consejo Regional, la consejera Marisol Martínez destacó el compromiso del organismo con la vivienda y el bienestar de la comunidad. "Estamos felices de poder aportar a la calidad de vida de 100 familias nuevas y, a futuro, a las 70 familias que ya residen en

Villa Frei. Este proyecto no solo significa la concreción del sueño de la casa propia, sino también el acceso a un alcantarillado acorde a las necesidades de cualquier familia de la región", señaló.

2.600

7.800

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Finalmente, la presidenta del comité Ilusión de Villa Frei, Viviana Rauque, expresó su emoción por este avance. "Estamos muy contentos con la aprobación de la planta de tratamiento, es un gran logro para nuestra comunidad. Esto nos acerca al sueño de tener nuestra casa y, además, permitirá que más familias puedan acceder a servicios básicos como el alcantarillado", manifestó.

Con estos recursos ya asegurados, se espera que el proyecto habitacional de Villa Frei inicie su ejecución dentro de los próximos meses, marcando un hito para el desarrollo urbano y social de la zona.